

Aus der Sitzung des Bürgerrats vom 25. Juni 2024

Der Bürgerrat hat an seiner Sitzung vom 25. Juni 2024 unter anderem über folgende Geschäfte beraten beziehungsweise folgende Beschlüsse gefasst.

Wie es zu den Aufgaben des Bürgerrats gehört, hat er über die Aufnahmen ins Bürgerrecht der Stadt Basel entschieden. Es sind die Gesuche von fünf Schweizerinnen und Schweizern sowie von 51 aus dem Ausland stammenden Personen gutgeheissen und den zuständigen Instanzen zur Weiterbehandlung empfohlen worden.

Der Bürgerrat blickte zu Beginn seiner Sitzung auf die Parlamentssitzung vom 18. Juni 2024 zurück und definierte das weitere Vorgehen zu den überwiesenen Aufträgen zu Stimmrechtsalter 16 und Überprüfung des New Public Managements in der Bürgergemeinde Basel.

Des Weiteren hat der Bürgerrat an die Bürgergemeinde gerichtete Unterstützungsgesuche beraten. Bei seinen Entscheiden folgte er dabei den Empfehlungen des vorberatenden Gesuchsausschusses. Folgende Projekte werden unterstützt:

- KulturGefüge, «Pavillon Session 2025», CHF 2250.-
- Kulturverein Kleinhüningen, Konzerte 2024, CHF 2500.-
- Verein «monuments musicaux», Kammermusiktage 2024, CHF 2000.-
- pourChoeur, Saison 2024/2025, CHF 3000.-
- Verein MS Evolutie, Projekt «Inspect the Decks», CHF 3000.-
- Verein «Musik & Humor ist gesund», Konzerte, CHF 3000.-
- Verein vokal:orgel, Konzert «Walpurgisnacht», CHF 3000.-
- Innovation Basel, Preisgeld 1. Preis 2024, CHF 5000.-

Zudem wählte der Bürgerrat für die vakanten Positionen in diversen Stiftungsgremien folgende Personen:

Baehler-Stiftung

- Nico Buschauer, Direktor Zentrale Dienste, als Mitglied des Verwaltungsorgans
- Markus König, Mitarbeiter Zentrale Dienste, als Kassier des Verwaltungsorgans

Max Fäh-Stiftung

- Nico Buschauer, Direktor Zentrale Dienste, als Mitglied des Stiftungsrats

Unterstützungsfonds

- Nico Buschauer, Direktor Zentrale Dienste, als Mitglied in die Fondskommission

Wie in jeder Sitzung kam dem Informationsaustausch zwischen den Verantwortlichen aus den Institutionen BSB und Waisenhaus, aus den Zentralen Diensten, dem Bereich Einbürgerungen und der Christoph Merian Stiftung eine wichtige Rolle zu.

Traditionsgemäss hat sich der Bürgerrat im Nachgang zu seiner Sitzung mit dem Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt zu einem informellen Austausch getroffen. In diesem Rahmen treffen sich die beiden Exekutiven von Einwohnergemeinde und Bürgergemeinde der Stadt Basel alle zwei Jahre.

*Für weitere Auskünfte steht Patrick Hafner, Präsident des Bürgerrats, zur Verfügung:
076 381 96 60.*